Weihnachten ist kein Zeitpunkt und keine Jahreszeit, Sondern eine Gefühlslage.

Frieden und Wohlwollen in unseren Herzen zu halten, freigiebig mit Barmherzigkeit zu sein.

Den wahren Geist von Weihnachten in sich tragen.

Liebe Oberneukirchner,



wieder neigt sich ein Jahr mit schnellen Schritten dem Ende entgegen.

Begleitet durch Vielen Krisen im In- und Ausland, fällt es schwer, seine Gedanken frei von Sorgen auf die Weihnachtszeit einzustimmen.

Ich wünsche Euch, dass der Frieden und das Wohlwollen Euch nicht nur zu Weihnachten, sondern das ganze Jahr begleiten mag.

Bürgermeisterin Anna Meier und der Gemeinderat



